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総務委員会会議録 

       平成２５年１０月９日（水） 

                                                     午前１０時０５分 開会 

 

○伊東英委員長 

 ただいまから総務委員会を開会します。 

今回の閉会中の調査テーマについてを協議題といたします。 

テーマについては、「市民と行政との情報共有・活用について」ということで、一定の方向

性が出ましたが、いろいろな方法・手段を検討したいということで、現在のところ半田市の

行政が市民の情報を得る手段や方法はどういうことをとっているかということを若干調査し

てやっているわけですが、今、半田市が現在行ってきているものですと、行政から市民は市

報、例えばホームページ、メルマガ、防災ツイッターなどＳＮＳも多少ありますが、一部の

限定でやっています。市民から行政へという情報提供になりますともっと限られております。

市長への手紙や住民要望、これも自治区を経由しなければでてきません。あと市政懇談会は

隔年開催でストレートに市民の声が行政に伝わっているとは思えないということで。現状の

課題はいろいろありますが、行政から市民へは一方方向でいっている。市民から行政へは、

いろいろな課題が絡んできましてなかなか伝わっていかないという現状があり、それが課題

となっています。先日、紹介しましたが、現在検討中、進行中のものはフィックスマイスト

リートジャパン、コミュニティＦＭは若干遅れておりますが、そういうものをやっています。

今からの狙いは市民の情報がストレートの行政にあがってくる。それから行政もいろいろな

方面から市民へ情報提供したいということで、それが情報共有につながるのではないかとい

うことで、その活用方法として、今から行政も未着手、手をつけていない、ＳＮＳもそうで

すがフェイスブックを活用するとか、市民が活用しやすい、さらに情報を取りやすいシステ

ムを作ることを検討していきたいと思います。 

しばらく休憩いたします。 

午前１０時 ８分 休憩 

午前１１時 ８分 再開 

○伊東英委員長 

 委員会を再開いたします。 

調査テーマを「オープンデータ」として、１１月２３日に勉強会をしたいと思います。視

察の予定ですが、 

来年１月６日～９日と１月２９日～３１日を候補としておさえておいて予定を入れないで

ください。 

 以上で本日予定しました議事は、すべて終了いたします。 

 大変お疲れ様でした。総務委員会を閉会いたします。 

午前１１時１０分 閉会 


